

San Juan: Comienzan las fiestas el día 12

EL PROGRAMA DE ACTOS ABARCA HASTA EL DIA 16 INCLUSIVE

SAN JUAN. (De nuestro corresponsal, M. SANCHEZ BUADES).--Las fiestas del Cristo están ya a punto. El pueblo entero limpio y acicalado, como novia en su día nupcial, espera el estallido de la primera carcasa y el primer tañido de sus campanas, para iniciar sus aires de fiesta, sus populares fiestas del Cristo, famosas en muchas leguas a la redonda, y que convierten a San Juan en centro de toda la comarca.

Sus calles se quedan chicas estos días para encauzar la riada humana y motorizada que, sobre todo los días 14 y 16, las inundan, con motivo de su grandiosa procesión y su sensacional desfile de carrozas.

En tiempos pasados, las fiestas del Cristo tenían un aliciente que, aunque perdure hoy todavía, ha perdido gran parte de su atractivo: la adquisición de los ricos embutidos sanjuaneros, los primeros de la temporada, cuando su fabricación no estaba permitida en verano.

Venir a San Juan los días del Cristo, asistir a los actos religiosos o profanos, tomar parte en el desfile procesional o verlo pasar desde cualquier sitio, correr un poco ante o tras las vaquillas según la decisión y las condiciones físicas, adquirir su "pesada" de "botifarretes y llonganissetes" o de tiernas "chulletes" de cordero, y volverse a casa, era como un rito del que casi ningún visitante, sobre todo alicantino, se eximía.

Hoy las costumbres han variado un tanto, pero aunque disminuidas, aún perduran en el ánimo de muchos visitantes, enamorados de las viejas tradiciones familiares.

Este pueblo moderno y cosmopolita, siempre alegre y acogedor, es el que te espera estos días, lector, para compartir contigo la alegría de sus fiestas mayores. De sus fiestas, que son también tuyas, como es tuya su amistad y su afecto. Porque las puertas de este pueblo siempre están abiertas para cuantos hasta aquí llegan en son de paz y amistad.

Amigo lector, San Juan te espera estos días. No faltes a su llamada.

DIA 12

Al anochecer, inauguración del alumbrado extraordinario.

A las 20, baloncesto infantil en el Grupo Escolar.

A las 20,30, inauguración de la III Exposición de Pintura.

A las 24, alborada, ante el altar del Santísimo Cristo de la Paz. Seguidamente, desde los balcones del Ayuntamiento, pregón de fiestas por don



Mari Loli Giner Marco, reina de las fiestas de San Juan, con su corte de honor

Vicente Carrillo Campillo, gran colaborador permanente de las mismas, terminando con la interpretación del himno oficial de la villa por la banda de música y coros populares, y disparo de un bonito combinado de fuegos artificiales.

DIA 13

Por la mañana, pasacalles musicales y de los gigantes y cabezudos.

A las 17, juegos infantiles populares. A las 17,30, entrada de la Banda de Música de la Ciudad de Asís. A la misma hora, partido de fútbol entre el Alicante F. C. y el Antiu Xixona, correspondiente al torneo triangular Primer Trofeo Ayuntamiento.

A las 19, baloncesto masculino en el campo del grupo escolar. A las 19,30, solemnes maitines en la parroquia.

A las 20,30, concurso musical-vocal Primer Trofeo Cristo de la Paz. A las 22,30, animados bailes, y a la 1, traca multicolor.

DIA 14, FESTIVIDAD DEL SANTISIMO CRISTO

A las 9, salida de la carrera ciclista Primer Trofeo Fiestas Cristo de la Paz.

A las 10,20, ofrenda de flores al Santísimo Cristo y seguidamente solemne misa cantada por la coral de voces blancas Stella Maris, con homilía a cargo de don Federico Sala Seva, vicario episcopal e hijo preclaro de esta villa.

A las 11, baloncesto femenino, en el campo del grupo escolar. A las 12, concierto en la plaza de España.

A las 17, encuentro de fútbol entre el Alicante F. C. y el C. D. San Juan, final del torneo triangular Primer Trofeo Ayuntamiento.

A las 18, entrada de la Banda Municipal de Música de Alicante, y seguidamente concierto en la plaza del Cau-dillo.

A las 19, suntuosa procesión con la venerada imagen del Santísimo Cristo de la Paz.

A las 21,30, torneo relámpago de balonvolea. A las 22,30, veladas musicales, y a la 1, espléndido casillo de fuegos artificiales.

DIA 15

Por la mañana, pasacalles musicales. A las 10,30, misa a cargo de la misma agrupación coral con sermón por

don Manuel Masó Botella, vicario episcopal.

A las 12, concierto en la plaza de España por la banda de música local, y en la plaza del Mercado, selección de pasodobles por otra banda.

A las 13, concurso de patinaje juvenil. A las 13,30, concurso de bebedores de cerveza. A las 14, tracas, y a las 17, pasacalles musicales. A las 17,30, exhibiciones de tenis en el campo escolar. A las 18,30, vistoso concurso infantil de disfraces.

A partir de las 20 horas, veladas musicales, hasta la 1 en que se disparará una extraordinaria traca de cuatro cambios.

DIA 16

Por la mañana, pasacalles musicales.

A las 10, misa con sermón a cargo de don Salvador Ivars, canónigo de la catedral de Orihuela.

A las 12, festival de música en la plaza de España y diversiones populares en diversas calles.

A las 20, desfile de carrozas, con la colaboración de varios pueblos de la provincia y amenizados por varias bandas de música. A las 22,30, bailes y verbenas, y a la 1 de la madrugada, disparo del último castillo de fuegos artificiales con que finalizaran las fiestas de ese año.